

von RM Kabon betr. Sachstand Brand im Chemieraum Europaschule Bornheim
Kann abgeschätzt werden wie weit über die Sommerferien hinaus sich die Sanierung zieht und ob die Kosten von der Versicherung ersetzt werden?

Antwort:

Verbindlich kann weder das eine noch das andere mitgeteilt werden. Man steht in Kontakt mit der Versicherung und man hat in Abstimmung mit der Versicherung das weitere Vorgehen zu erörtern, in wie weit welche Feststellungen noch zu treffen sind.

Der Schulbetrieb ist in seinem Grundsatz in allen Fächern nicht gefährdet.